
Kloten, 15. Dezember 1997  

KR-Nr. 433/1997 

 

 

 

A N F R A G E von Regula Götsch Neukom (SP, Kloten) 

 

betreffend Verwendung von Tunnelausbruchmaterial 

________________________________________________________________________ 

 

 

Versuche der EMPA haben ergeben, dass Tunnelausbruchmaterial zur Herstellung von 

Beton verwendet und dieser im Tunnelbau wieder eingesetzt werden kann. Ich bitte 

den Regierungsrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Hat der Regierungsrat von den oben genannten Untersuchungen Kenntnis? 

 

2. Zieht es der Regierungsrat in Betracht, dieses neue Verfahren beim Bau des Uetli-

bergtunnels anzuwenden, und damit die Kiesreserven zu schonen und viele, um-

weltbelastende Lastwagentransporte einzusparen? Wenn nein, warum nicht? 

 

3. Sieht der Regierungsrat zukünftige Bauvorhaben, bei denen die Verwendung des 

Ausbruchmaterials möglich wäre? 

 

 

  Regula Götsch Neukom 

 


